



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 21 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,245 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



PODER FEMENINO

Mujeres van por la taquilla

Dentro de las cintas nominadas al Oscar este año, las que tienen personajes femeninos como protagonistas registran un mejor desempeño en su corrida comercial que las que son estelarizadas por hombres

GOSSIP



PRESIDENCIA

ESTO

JONRÓN CON CASA LLENA AMLO inauguró salón de la fama de beisbol

El Presidente de la República, como ferviente aficionado al rey de los deportes, estuvo en Monterrey para la apertura del salón de los inmortales, donde dio muestras de su poderío al bate y reiteró que batea arriba de .300.

ESCRIBEN
 Juan Veledíaz Pág. 8
 Federico La Mont Pág. 13
 Paul Krugman Pág. 24

ALEJANDRA PALACIOS

Gasta titular de Cofece 250 mil pesos en París

La presidenta de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) gastó 250 mil 820 pesos en un viaje a París, del 2 al 11 de junio de 2018. "Cuando revisas el viaje a París, al que haces referencia, verás que fue uno con una agenda de trabajo muy amplia, con resultados y el de más días", explicó a El Sol de México. "En lo personal, como ocurrió en el caso de Dubai y París, generalmente hago devoluciones", aseguró. **Pág. 19**

NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL DE MÉXICO

La Sedena no pudo construir una barda

JUAN LUIS RAMOS

No contó con la capacidad técnica, material, ni humana para ejecutar directamente la obra

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), elegida para construir el aeropuerto alterno de Santa Lucía, no contó con la capacidad técnica, material, ni humana para construir la barda perimetral del cancelado Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM).

"Excedió el 51 por ciento establecido legalmente para efectuar los trabajos con terceros, toda vez que las cotizaciones realizadas representaron 79.6 por ciento del importe total ejercido", dice el Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pú-

blica 2017. En cuanto al costo de la obra, dice el documento, se constató que se ejecutaron trabajos con sobrecostos por 60 millones de pesos, ya que los costos propuestos por la Sedena no estuvieron dentro de los valores del mercado. Además, se detectaron incrementos por cambio del procedimiento constructivo por 42 millones de pesos. Diferencias de casi cinco millones entre lo pagado y lo ejecutado. Asimismo, se pagaron 9

millones 600 mil pesos por reparaciones a la obra, antes de que fuera entregada. La Auditoría Superior de la Federación (ASF) también constató improcedencias por parte del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) por 74.5 millones de pesos en la solicitud de insumos adicionales para pilotes, y por 4 millones más en la integración de sus precios unitarios no considerados en el catálogo original. **Pág. 20**

"ESTÁ EN JUEGO EL AGUA" Las últimas horas del activista de Morelos

Samir Flores fue asesinado a los 36 años, después de que anduvo por las calles advirtiendo que la termoeléctrica de Huexca afectará a muchas comunidades. **Pág. 31**

BRASIL Propone que los ricos paguen más

El presidente brasileño, Jair Bolsonaro, entregó al Congreso su propuesta para modificar impuestos y retrasar la edad de jubilación. **Pág. 38**

JOSÉ MELTON/LA PRENSA



PARECÍA QUE ARDÍA LA CIUDAD DE MÉXICO

El calor y el viento que pega en la capital complicó el control del incendio en los pastizales de Cuemanco y el Parque Ecológico de Xochimilco. Al cierre de esta edición los bomberos continuaban tratando de sofocar el fuego. Se mantenía además el corte a la circulación sobre Periférico Sur y las autoridades capitalinas pedían a los habitantes de zonas cercanas extremar precauciones, cerrar puertas y ventanas, utilizar cubrebocas y no realizar actividades al aire libre. El humo se veía desde el Centro. **Pág. 25**



7 503006 093029